C-Schülermannschaft der SG Marbach wird 2. beim Mannschaftskreispokal

Am Sonntag, den 04.12.2011 waren Kreismannschaftsmeisterschaften in Flieden. Die SG Marbach trat mit 2 Mannschaften der C-Schüler an. Für die 1. Mannschaft traten Samuel Feik, Konstantin Hohage und Simon Krusch an. Für die 2. Mannschaft waren Lars Herman, Paula Hohage, Luca-Marie Brenzel und Marie Krieger am Start. Die Mannschaft SG



Marbach 1 hatte in der ersten Runde ein Freilos und stand somit schon im Halbfinale, SG Marbach 2 musste gegen die Mannschaft aus Müs antreten. Da diese nicht angetreten war stand man ebenfalls schon im Halbfinale. So standen im Halbfinale ieweils 2 Mannschaften aus Marbach und Uttrichshausen. Nun wurde gelost und es gab im Halbfinale Vereinsinterne Duelle. Die Paarungen hießen Uttrichshausen 1 gegen Uttrichshausen 2 und Marbach 1 gegen Marbach 2. In spannenden Spielen setzen sich Uttrichshausen 1 mit 4:1 und SG Marbach 1 mit 4:1 gegen Ihre Gegner

durch. Nun kam es zum Finale Uttrichshausen 1 gegen Marbach 1. Die Spiele begannen und am Anfang lief es sehr gut und man konnte mit 2:1 in Führung gehen.



Lars in Aktion



Shake Hands beim internen Duell zwischen Lars und Konstantin

Paula und Luca-Marie konzentriert am Tisch

Danach wurden die Spieler aus Uttrichshausen sicherer und drehten den Spieß leider noch um. Uttrishasuen 1 wurde mit einem 4:2 gegen SG Marbach 1 Kreispokalsieger bei den C-Schülern. Trotz dieser Niederlage waren die Betreuer Joanna Welsch und Dominic Jahn sehr zufrieden mit der Leistung an diesem Tag.



Die Sieger aus Uttrichshausen und 2. plazierten Aus Marbach